



Misa de Agradecimiento à "la cruz junto a la carretera"

MEGAMALAI, TAMILNADU, Inde - El 26 de enero, hemos celebrado una misa de acción de gracia a "la cruz junto a la carretera" ("Roadside Cross") a Megamalai. Conmigo como cura, estaba también el padre Jesu Doss que acaba de ser ordenado sacerdote y el p. Nashwin (secretario de la provincia de la India).

Este lugar santo se llama "Siluvai Cruz", lo que significa "la cruz que esta plantada junto a la carretera", en la selva salvaje de Megamalai. La finalidad de su plantación en este lugar es obtener la protección del Señor Jesús contra los ataques de animales salvajes y de personas mal intencionadas, para las personas que pasan por esta carretera. La existencia de esta cruz es también para recordarnos el amor de Mont-fort por la cruz.

La atención a esta "cruz" ha comenzado cuando he llegado aquí, porque había numerosos testigos que experimentan la presencia y la protección de Jesús en este lugar bendito.

La celebración anual que tenemos aquí se clausura generalmente siempre por un gran banquete. Esta vez, unos tres cientos personas ha asistido a la celebración y casi cerca de mil ha asistido a la comida común. Que el Señor Jesús esté con nosotros en cada uno de nuestros viajes.

P. Philip Arockiaraj, SMM